SPORTRING



Eine ruhige Kugel schieben bei der Vestischen Straßenbahn in Herten"

Das hört sich an als.... weitgefehlt. Hier ging es um einen Vergleichswettbewerb der Kegler Bohle gegen Kegler Schere.

Die beiden Spartenleiter Dirk Jelinek (Schere) und Stefan Christ (Bohle) brachten die Mannschaften der ÜSTRA Hannover und der Vestischen Straßenbahn zu einem Vergleichswettbewerb zusammen.

Die Üstraner reisten am 6. Mai mit Freude an und wurden herzlich von dem Gastgeber und seiner Mannschaft begrüßt. An dieser Stelle lieben herzlichen Dank an das Orga-Team der Vestischen.

Ihr habt einen super Job gemacht!

Seit Jahren konnte mal wieder ein Wettbewerb starten.

Nach ein paar Worten durch den 1. Vorsitzenden des Sportrings konnte es auch schon losgehen.

Schnell in den Sportdress, Dirk erklärte den Spielmodus, und schon rollte die Kugel. Alle waren mit Eifer dabei. Den Heimvorteil der Scherenkegler merkte man schnell. Die Hannoveraner mussten sich erst an die Bahn gewöhnen.

Die Ergebnisse hatten jedoch nicht den großen Stellenwert. Hier ging es um das gesellige Beisammensein, den Austausch und den Spaß. Das wurde von allen sehr begrüßt. Es war ein gelungener Tag auf der Kegelbahn. Das anschließende Grillen und der Genuss von ein, zwei Bier in netter Atmosphäre rundeten den Tag ab.

Am nächsten Tag stand die Besichtigung eines Bergwerks auf dem Programm. Nachdem alle in entsprechender Montur waren, ging es los. Wir konnten erfahren, wie Steinkohle früher abgebaut wurde und wie das Leben "unter Tage" war.

Es war ein tolles Wochenende mit Spiel, Spannung und netten Gesprächen. Alle waren der Meinung, das muss wiederholt werden.

Eine Einladung ist bereits ausgesprochen.

Dirk Jelinek & Thomas Dreßler







